

Calais: Défendons les squats, défendons nous, défendons le 62

23 mars, 2014



Le 13 avril les groupes “Jeunesse Identitaire” et “Sauvons Calais” (responsables de nombreuses attaques envers un squat notamment avec des cocktails molotovs jetés sur le toit afin de brûler la maison), ainsi que de nombreux fascistes et néo-nazis locaux connus, organisent une manifestation à 14h30 Place d’Armes, place centrale à Calais, contre “ l’immigration de masse, l’insécurité, les pros-migrants et les journalistes corrompus”. A Calais, nous savons que ces manifestations servent souvent de prétextes légaux aux fascistes pour se rassembler et attaquer les différents squats, campements et individus, comme l’ont démontré les manifestations organisées par “Sauvons Calais” il y a quelques semaines autour d’une ferme squattée. Pendant plusieurs jours, les membres et sympathisant.e.s de ce groupe ont attaqué cette ferme et ses habitant.e.s en jettant des pierres et des cocktails molotovs, essayant ainsi de brûler le squat. En petit groupes affinitaires, camouflés par une forte mobilisation qui leur permet d’agir caché et en toute impunité, ils ne doivent pas faire face à la répression des forces de l’ordre. Les flics regardaient et rigolaient quand les fascistes attaquaient la ferme squattée.

Nous savons que ces manifestations et attaques font partie d’une tentative plus large d’intimider et de décourager les migrant.e.s et ceux/celles qui les soutiennent, d’essayer d’exister à Calais, qu’elles vont de pair avec la pression de l’administration locale pour éliminer le “problème” perçu des personnes « immigrées » et les squats de la ville. Tout cela fait partie d’un racisme enraciné plus largement et tout aussi dangereux qui existe dans l’ensemble de la société et qui est particulièrement fervent dans des zones de passage, particulièrement à Calais. Dans cet esprit, nous savons que nous devons nous protéger, pour permettre et appuyer la défense des personnes migrantes et de leurs maisons, et lutter contre la possibilité que les idéologies racistes et fascistes et leurs conséquences sur la vie des gens soient acceptables dans cette ville et au-delà.

Dans cet esprit, nous appelons à une démonstration internationale de soutien et de solidarité pour nous aider à défendre et protéger la ville et tout ses habitant.e.s. Nous pensons que la manifestation ne sera qu’une partie de la mobilisation fasciste. Pour cette raison, nous invitons les gens à arriver vendredi le 11 (avant la nuit) et à rester au moins jusqu’à lundi 14 le matin. Notre expérience récente nous a montré que ces manifestations attirent des fascistes d’autres villes et villages qui restent à Calais tout le week-end et sont susceptibles de planifier et organiser d’autres actions contre les squats et les individus durant cette période. Ces derniers jours, des petits groupes de

fascistes ont été repérés tournant aux alentours de squats connus pour faire de la reconnaissance et le contenu d'une poubelle a été vidée devant la porte d'entrée d'un des bâtiment, accompagné d'un signe en relief avec des slogans fascistes et une croix gammée. Cette information nous pousse à vouloir organiser des patrouilles pendant tout le week-end de la manifestation, ce qui impliquera des groupes de taille moyenne de personnes dans les rues gardant un œil sur les squats et les camps de la ville, d'être prêt à répondre à toutes les attaques potentielles et de renforcer certains des squats existants qui souhaiteraient plus d'occupant.e.s. Si nous sommes assez nombreux.e.s , nous prévoyons d'organiser une contre-manifestation pour défendre la ville, assurer la sécurité des personnes, et montrer que cette idéologie dangereuse et raciste n'est pas l'opinion générale. Il est conseillé d'apporter une tente ou un véhicule pour dormir, car nous ne pouvons pas garantir un espace de couchage, même si nous sommes en contact avec certains squats qui peuvent aussi être en mesure d'accueillir des gens.

Nous savons que la police ne nous protégera pas, l'auto défense est notre seule option.

Pour plus d'informations/nous faire savoir que vous venez, merci de nous contacter à defendrela62 [at] riseup [dot] net